## X

## Betrunkener Fahrer legt Überschlag hin



Auf dem Dach landete das Auto bei einem Unfall zwischen Zorneding und Harthausen. Foto: mende

Zorneding/Harthausen – Da kommt einiges auf den 60-Jährigen aus dem südlichen Landkreis Ebersberg zu. Er hat nach den derzeitigen Ermittlungen der Polizei am frühen Donnerstagabend auf einem Waldstück auf der Ortsverbindungsstraße von Harthausen nach Zorneding einen Verkehrsunfall verursacht. Der Mann war mit seinem Auto in Richtung Zorneding unterwegs. Plötzlich habe er die Kontrolle über seinen Nissan verloren. Das Fahrzeug kam nach rechts von der Fahrbahn ab und touchierte laut Polizei einen Baum. Der Nissan prallte ab und knallte anschließend gegen eine geparktes Auto, das dadurch beschädigt wurde. Und dann

überschlug sich der Nissan des 60-Jährigen auch noch und blieb auf dem Dach liegen.

Der Fahrer konnte sich laut Polizei selbstständig aus dem Fahrzeug befreien und habe nur leichte Verletzungen erlitten. Er wurde in ein Krankenhaus gebracht. Weitere Personen wurden nicht verletzt.

Die Beamten der Inspektion Poing stellten beim Fahrer deutlichen Alkoholgeruch fest. Ein Atemalkoholtest ergab einen Wert über der Grenze zur "absoluten Fahruntüchtigkeit" von 1,1 Promille. Der 60-Jährige wird sich nun aufgrund der Alkoholfahrt verantworten müssen. Der Führerschein des Mannes wurde sichergestellt. Zudem wird sich die Staatsanwaltschaft mit weiteren Punkten beschäftigen. Im Einsatz waren die Feuerwehren Harthausen und Zorneding mit rund 25 Aktiven. Jan